

We all have had them. You know, it's those crazy imaginings that visit our sleep which seemingly have no significant rhyme or reason. For some of us, these strange depictions of fleeting moments or maybe even memories past could be nightmares, but for me these bits and pieces of passing visions are simply "Unfinished Dreams."

These transitory moments passing in my mind while I sleep always have an odd beginning, never a plot, sometimes with a bizarre ending leaving unfinished areas that never seem to contain any information, logic or rationality relating to anything,. The dreams are never completed.

A few of us have the pleasure of being able to recall these mysterious visitors of our sleep when we awake. I have been thinking of a way to evaluate the significance of these intrusions and have considered some of them as references to help solve a problem or contemplate an act. For the most part they are just mysteries of me, uncompleted segments and hidden enigmas.

.....

Nous les avons tous. Vous savez, ces rêves fous qui envahissent notre sommeil apparemment sans rime ni raison. Pour certains d'entre nous, ces étranges représentations de moments fugaces ou peut-être même de souvenirs passés pourraient être des cauchemars, mais pour moi ces morceaux de visions qui passent sont tout simplement des «rêves inachevés».

Ces moments transitoires qui passent dans mon esprit pendant que je dors ont toujours un début bizarre mais jamais vraiment d'intrigue, avec parfois une fin étrange, laissant derrière elle des zones inachevées qui ne semblent jamais contenir d'information, de logique ou de rationalité relative à quoi que ce soit. Ces rêves ne sont jamais terminés.

Quelques-uns d'entre nous peuvent se rappeler ces mystérieux rêves quand ils se réveillent. J'ai réfléchi à un moyen d'évaluer l'importance de ces intrusions. J'en ai considéré certains comme étant des références qui pourraient m'aider à résoudre un problème ou à décider d'une action. Pour la plupart, ce ne sont que des mystères, des segments inachevés et des énigmes cachées.













